
Vorstand gratulierte sechs Jubilaren 40 Jahre Treue zur Kreissparkasse Mayen gewürdigt

(19.08.2022) Region/Mayen/Andernach/weitere

Im Rahmen einer feierlichen Runde gratulierte der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Mayen, Karl-Josef Esch sechs Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu ihrem 40-jährigen Sparkassen- und Dienstjubiläum. Karl-Josef Esch würdigte den langjährigen Einsatz der sechs Jubilare im Dienste der Kreissparkasse (KSK), von denen jeder im August auf beachtliche vier Jahrzehnte Sparkassenzugehörigkeit zurückblicken darf.

Auch im Namen seines Vorstandskollegen Christoph Weitzel und im Beisein von Michael Kaltz als stellvertretendem Vorstandsmitglied sowie Inga Pott aus dem Bereich Personalmanagement dankte er allen Jubilaren für die langjährige Treue zur KSK als Arbeitgeber. Er hob die Bedeutung dieser treuen Verbundenheit sowohl für die Kundenbeziehungen als auch für die Kreissparkasse Mayen hervor. „Erfahrene und kompetente Mitarbeiter sind für jedes Unternehmen der Schlüssel zum Erfolg“, so Esch. „Gerade in der heutigen Zeit ist diese langjährige Verbundenheit zu einem Arbeitgeber keine Selbstverständlichkeit mehr. Wir freuen uns um so mehr, dass Sie sich bei uns im Haus wohlfühlen, bzw. wohlgefühlt haben,“ betonte Karl-Josef Esch.

In lockerer Runde und bei einem Glas Sekt tauschten sich die Jubilare mit dem Vorstandsvorsitzenden über gemeinsame Erlebnisse und die Veränderungen im Sparkassenalltag der vergangenen Jahre aus. Mit einem kleinen Präsent bedankte sich der Vorstand abschließend bei jedem der Jubilare für dessen langjährige Treue und wünschte allen noch weitere erfolgreiche Jahre auf dem gemeinsamen Weg in der Kreissparkasse.



Bildunterzeile:

KSK-Vorstand Karl-Josef Esch (rechts) gratulierte den Jubilaren im Beisein vom stellvertretenden Vorstandsmitglied Michael Kaltz (2.v.r.), und Inga Pott (links) aus dem Bereich Personalmanagement für die langjährige Treue zur Kreissparkasse Mayen:

Die Jubilare (ab 2.v.l.): Marion Zelter (VermögensberatungsCenter), Rita Zimmer (Kreditmanagement), Hans Caspari (Kreditmanagement), Mechthild Ackermann (BeratungPlus-Filiale Kottenheim) Cornelia Geisen (BeratungsCenter Mayen-St.-Veit-Str.) und Wilma Seeger (BeratungsCenter Ochtendung)

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de